



UJ Clasificados

compras EU

Suscríbete



# EL UNIVERSAL

Cartagena Regional Colombia Política Opinión Sucesos Deportes Económica Farándula Mundo Más secciones



Home > Opinión > Editorial



Editorial

## Petróleo y sindicatos

"Parece increíble que haya tenido que repetir que '... la transición energética justa es con la industria de los hidrocarburos' para volver a intentar sofocar inquietudes..."

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



EL UNIVERSAL

26 de octubre de 2023 12:00 AM

@ELUniversalCtg



**A**lgo debe estar transmitiendo erróneamente el Gobierno como para que, con frecuencia, los ministros se vean compelidos a aclarar que no es una decisión estatal acabar con la industria petrolera nacional.

Esta semana le tocó el turno a la clase obrera, a través de uno de sus principales sindicatos, por cierto, el más influyente de todas las asociaciones de obreros y asalariados que han apoyado irrestrictamente al presidente desde antes de la campaña política, durante esta, y en los 14 meses de mandato.

De hecho, sorprendía ese apoyo incondicional de las federaciones sindicales del sector minero energético, como la Unión Sindical Obrera (USO), cuando el discurso del decrecimiento claramente incluía acabar aceleradamente con el negocio industrial que sustenta los salarios y privilegios sindicales y laborales de los empleados de empresas del Grupo **Ecopetrol**, entre otras, política de transición energética que supone la extinción apresurada de las envidiadas prerrogativas y beneficios obtenidos en negociaciones y pactos colectivos de los que sueñan otros sectores de la industria y el comercio.

Por eso, cayó bien la posición conciliadora expuesta por el ministro de Minas y Energía, Ómar Andrés Camacho, en su intervención en la apertura de la VI Cumbre del Petróleo, Gas y Energía que se desarrolla en Cartagena de Indias, ante las empresas del sector de hidrocarburos y sus gremios.

Parece increíble que haya tenido que repetir que "... la transición energética justa es con la industria de los hidrocarburos", para volver a intentar sofocar las inquietudes sobre cómo será el diseño de esa transición, preocupación que siempre ha sido de los empresarios y que seguramente gravitaba en la mente de los líderes sindicales, pero que tal vez por razones políticas no se habían aventurado a confesar.

Es que a estas alturas, cuando la información es tan completa y clara, sería absurdo que en el Gobierno se desconociera que la dirección apropiada para garantizar y avanzar en la transición energética del país pasa por un proceso gradual, planeado y ordenado, cuyo principal objetivo es conducir a la nación a preservar su seguridad energética, lo cual pasa, necesariamente, por mantener la actividad exploratoria para garantizar las reservas que se requieren, sin dependencia de países y empresas extranjeros.

Para eso conviene aterrizar, de todas las propuestas globales, a una que sea autóctona, conforme con las realidades fantásticas de que contamos con

### Más Leído

oct 26 - 19:52  
Video: hinchas del Real Cartagena invaden la cancha e increpan a jugadores

oct 26 - 17:05  
Zozobra por desaparición de mototaxista: dijo que iba a buscar trabajo

oct 26 - 17:00  
Shakira: 23 fotos que muestran su evolución en los últimos 30 años

oct 26 - 21:45  
Video: a patrullero de la Policía lo mataron cuando atendía un accidente

oct 26 - 19:20  
A taxista lo asesinaron a cuchilladas en medio de un hurto en su carro

### MULTIMEDIA



autóctona, conforme con las realidades fantásticas de que contamos con fuentes hídricas como principal activo energético (un 68%), lo que debe ocurrir en la prometida "Hoja de ruta justa de transición", postergada extrañamente para febrero de 2024.

Cuando se descubra lo que traiga ese documento sabremos si las acciones de [Ecopetrol](#) se irán a pique y, con ello, si los obreros y sindicatos del sector se pueden ir olvidando o no de sus envidiados beneficios.

 Reciba noticias de El Universal desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Comentarios (0) 

Te puede gustar

Tabla Feed



**Zapato de cuero genuino, una rareza en Colombia, ahora con un 50% de...**

Pagas en Efectivo al Recibir | Sponsored

Conoce más



**Chía: La guía definitiva para casas prefabricadas elegantes y eficientes**

Las mejores ofertas de casas prefabricadas - ver precios

Prefabricated Homes | Anuncios ... | Sponsored

Haz clic aquí



**Muerte de Ana Lucía Fuentes fue producto de una intoxicación**

El Universal



**Dispositivo que reduce los síntomas del ronquido llega a Colombia y se pone de moda en los hogares**

Innovación barata: ¡minimiza los ronquidos y la rinitis de forma impresionante!

Aliviar los ronquidos | Sponsored

Leer más

 NOTICIAS RECOMENDADAS



EDITORIAL

EDITORIAL

EDITORIAL



Las relaciones con China

oct 27 - 00:00

La de malas Argentina

oct 25 - 00:00

Esperanza para Venezuela

oct 24 - 00:00



CARTAGENA  
REGIONAL  
COLOMBIA  
POLÍTICA  
OPINION  
SUCEOS  
DEPORTES  
ENTRETENIMIENTO  
TENDENCIAS  
MUNDO  
EMPRESAS

BLOGS  
CLASIFICADOS

INFORMACIÓN INSTITUCIONAL  
OFICINAS EL UNIVERSAL  
SUSCRIPCIÓN IMPRESA  
EPAPER – SUSCRIPCIÓN DIGITAL  
PAGUE SU RENOVACIÓN  
PERFILES PERIODÍSTICOS  
PAUTE CON NOSOTROS  
CONTÁCTENOS  
MANEJO DE DATOS  
POLÍTICAS DE PRIVACIDAD  
TÉRMINOS Y CONDICIONES

**EL UNIVERSAL**

